

Filipenses

¡Alégrese en
el Señor!

Parte 6 — El Verdadero Jesús

Lección Veinte

Meta: Animar a los creyentes a verdaderamente entender quien es Jesús y lo que significa tener la mente de Cristo.

Escritura: Filipenses 2:11

Verso de memoria: Toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre. Filipenses 2:11

Parte 6 --- El verdadero Jesús

Hemos llegado al final de un gran himno acerca de Jesús. ¡Que canto! Que hermoso cuadro de quien era y quien es Jesús. Hemos visto muchas cosas diferentes acerca de Jesús al buscar el significado de lo que significa tener la mente (actitud) de Jesús. Al llegar al final del canto, oímos al Apóstol Pablo decir que vendrá el tiempo cuando toda lengua confesará verdaderamente quien era y es Jesús.

Primero es necesario decir lo que significa esta confesión particular. Cuando llegue el tiempo que toda lengua confesará, “Jesús es Señor.” Necesitamos entender lo que estamos hablando es una confesión diferente que la que hizo Pedro cuando dijo, “Tu eres el Cristo,” como está grabado en Marcos 8:29. También es una confesión diferente que la de cada creyente que confiesa en la hora de su salvación, “Jesucristo es el Señor de toda mi vida.” Lo que Pablo les está diciendo a los Filipenses aquí es que vendrá el tiempo en quien aun aquellos que anteriormente rehusaron decirlo, van a admitir que Jesucristo es el Señor. Esa confesión no los va a convertir en hijos de Dios. Ellos están admitiendo algo que rehusaron confesar cuando lo deberían de haber hecho. No serán salvos por esa confesión, simplemente estarán admitiendo la verdad que antes no estaban dispuestos a admitir.

Estas cuatro palabras fueron las primeras palabras del credo de la iglesia cristiana. (Un credo es una declaración de lo que uno cree.) (Veán Romanos 10:9; I Corintios 12:3) Es una declaración sencilla, pero tiene un significado muy importante. Primero es la combinación de las palabras Jesús y Cristo. Jesús significa Dios es salvación. Cristo significa Mesías o el Prometido. Así que cuando uno junta los nombres identifica al Jesús del Nuevo Testamento con el Mesías que es el Prometido del Antiguo Testamento.

Entonces el decir que Jesús es Señor es reconocerlo como el propietario y regente de todas las cosas (Colosenses 1:15-20) y darle poder total sobre su vida. (Juan 20:28) Cuando una persona dice “Jesucristo es Señor,” y cree con todo su corazón, se convierten en hijos de Dios. (Romanos 10:9) Entonces esta debe ser la declaración más poderosa que puede hacer un ser humano. Lo convierte en hijo de Dios, y le asegura que Dios cuidará de usted después que muera.

¿Por qué es necesario que toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor? Porque Dios envió a Su único Hijo al mundo para ser el Señor de nuestras vidas por la eternidad. Su esperanza mayor era que todos creerán que Jesús es el Mesías. (II Pedro 3:9) Pero, siendo que algunos no creen, es necesario que Dios honre a Su Hijo asegurando que finalmente toda lengua reconozca a Jesús por quien es. Dios le

Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

Lección Veinte

Página 3 de 4

estaba diciendo a Isaías quien era. Al terminar su declaración dijo, “Ante mí se doblará toda rodilla, y por mí jurará toda lengua.” (Isaías 45:23) Siendo que Jesús es Dios, eso se tiene que llevar a cabo.

Esto nos lleva a la última frase del canto. Se nos informa que cuando esas lenguas confiesen que Jesucristo es Señor, lo hacen para la gloria de Dios. Romanos 3:23 nos dice que todos los seres humanos “están destituidos de la gloria de Dios.” Pero aquí se nos dice que Jesús, el hombre perfecto, trae gloria a Dios. Jesús mismo dijo, “Yo te he glorificado en la tierra, y he llevado a cabo la obra que me encomendaste.” (Juan 17:4 NVI)

Piénselo, cuando un niño o niña hace cosas buenas, otras personas piensan bien de los padres que entrenaron a tal niño. Se les alaba a los padres por lo que hacen sus hijos. El Salmo 86:12 dice, “Señor mi Dios, con todo el corazón te alabaré, y por siempre glorificaré tu nombre.” Cuando decimos, “Jesucristo es el Señor,” glorificamos, y alabamos a Dios.

* Las porciones subrayadas aparecen en la Página del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean exactas a las del Guía del Maestro.



Consejos para la enseñanza:

1. En esta lección tenemos la oportunidad de usar muchas escrituras. Para hacer el mejor trabajo en enseñar esta lección, busque todas las escrituras. Léalas en su contexto. Esto sería especialmente importante de Isaías 45 y Juan 17.
2. Cantos que dan gracias a Dios por haber enviado a Jesús para hacer posible nuestra conversión a ser hijos de Dios son apropiados.
3. Ore con sus estudiantes dándole gracias a Dios por haber enviado a Jesús para hacer posible nuestra conversión a ser hijos de Dios.
4. Un estudio de las palabras “glorificar” y “gloria” en un diccionario de la Biblia y un concordancia sería bueno para preparar esta lección.
5. Solo Dios puede hacer posible que toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor.

Filipenses

¡Alégrense en el Señor!

Página del Alumno

Lección Veinte

Página 4 de 4

Verso de memoria: Toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre. Filipenses 2:11

Parte 6 --- El verdadero Jesús

= Al llegar al final del canto, oímos al Apóstol Pablo _____ que vendrá el tiempo cuando toda lengua confesará verdaderamente quien era y es _____.

= También es una confesión diferente que la de cada _____ que confiesa en la hora de su salvación, “Jesucristo es el Señor de toda mi _____.”

= No serán salvos por esa confesión, simplemente estarán admitiendo la _____ que antes no estaban _____ a admitir.

= Así que cuando uno junta los nombres identifica al _____ del Nuevo Testamento con el _____ que es el Prometido del Antiguo Testamento.

= Entonces el decir que Jesús es Señor es reconocerlo como el propietario y regente de todas las _____ (Colosenses 1:15-20) y darle _____ total sobre su vida. (Juan 20:28)

= Es necesario que Dios honre a Su Hijo asegurando que finalmente _____ lengua reconozca a _____ por quien es.

= El Salmo 86:12 dice, “Señor mi Dios, con todo el _____ te alabaré, y por siempre glorificaré tu nombre.” Cuando decimos, “Jesucristo es el Señor,” _____ y alabamos a Dios.

Cómo Empezar una Relación Personal con Dios

Primero, creer que Dios existe.

Segundo, creer que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra para morir para que usted pueda tener una relación personal con Dios.

Tercero, pedirle perdón a Dios en el nombre de Jesús por sus pecados. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio por todos los pecados que ha cometido.

Cuarto, pedirle a Jesús que sea el Salvador y Señor de su vida.

Quinto, creer que Dios ha respondido a su oración y estar listo para vivir por Él el resto de su vida.